

Lundi 26 septembre 2011

La lettre de Philippe Doucet

OUI, je dis bien "la lettre de Philippe Doucet" et pas "la lettre du Maire", car le dernier courrier que j'ai eu dans ma boîte à lettre est bien un document que M. Doucet publie à des fins de partisans et personnelles et non comme Maire. Sinon il devrait s'abstenir d'attaquer les autres élus, pour leur prétendues décisions prises en dehors du Conseil municipal et en leur attribuant d'ailleurs une étiquette politique qui montre de sa part une certaine méconnaissance de la situation locale. Tout cette communication étant financée par le contribuable et non par le parti socialiste ou par M. Doucet lui même comme cela devrait être le cas. Mais passons.

Sur le fond maintenant.

Il n'étonnera personne que la majeure partie de sa lettre soit consacrée à la situation financière de la ville d'Argenteuil, ce qui est normal en cette période. Et là, je ne comprends plus.

D'après M. Doucet : notre ville était ruinée par l'endettement trouvé à son arrivée, puis avant l'été retournement de situation car la ville est sauvée grâce à sa gestion, et l'on a même entendu le Maire et ses adjoints nous indiquer lors des réunions publiques de mai-juin derniers que nous retrouvions des marges de manoeuvre, que nous pouvions lancer de grands travaux, organiser des fetes tout l'été, etc.

En septembre, patatras, nouveau retournement de la communication : les emprunts mènent la ville à sa faillite. M. Doucet multiplie les interviews alarmistes (télévision, journaux, radio, tracts...).

Comment y comprendre quelque chose, sinon que M. Doucet fait de la politique politicienne, et base toute sa politique sur une communication sans limite.

Comble de supercherie, **M. Doucet argumente en citant ses propres déclarations** ou celles de ses services, comme s'il s'agissait d'autres personnes qui disent comme lui... ! Bien entendu, il ne manque pas de mettre en cause l'équipe précédente, Il oublie de signaler que des villes de toutes tendances voient leur endettement s'alourdir pour des raisons monétaires internationales qui n'ont rien à voir avec la compétence des équipes en places dans les années 2005-2008 responsables d'avoir mal géré leurs emprunts, qui sont bien sûr pour M. Doucet les équipes "UMP".

OU sa démonstration est prise en défaut, c'est que de nombreuses villes dirigées par la gauche comme **Sarcelles** ou **Villiers le Bel**, connaissent les mêmes difficultés, et pourtant on ne reproche pas à leurs maires le dixième de ce que M. Doucet reproche à son prédécesseur. (le blog mothron.net détaille cette étude).

Cette dernière "lettre" traduit bien le comportement du Maire, préjudiciable à notre ville, qui organise une désinformation permanente et scandaleuse de la population.

Share Plus
Email
Lien
Imprimer

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)

Partager l'article : La lettre de Philippe Doucet

OUI, je dis bien "la lettre de Philippe Doucet" et pas "la lettre du Maire", car le dernier courrier que j'ai eu dans...

Share